
学校見学会・入試説明会にご参加いただきありがとうございます。 

以下のものは学校見学会・入試説明会後に頂いた質問に対する回答となります。 

今後何かご質問等ございましたら、本校お問い合わせフォームにて承ります。 

質問 回答 

通学時に鎌倉駅から貴校までバスは使っても

良いのか気になりました。 

鎌倉駅からバスは使用不可となっています。 

ただし、例えば逗子に住んでいて逗子から学校前までバスで通学す

るなどは可能です。 

部活の頻度(週に何回か)と最終下校時間を

教えてほしい。また休みの日の部活動がある

か？通学にある程度時間がかかることや、習い

事を考える上で知りたいです。 

最終下校時刻は、通年 17:15です。部活動については、今年度は

週に２回行っています。休日は原則大会参加のみとなっています。現

在、部活動の在り方は大きな転換期となっています。学校としてより

よい方策を検討し進めていく予定です。従いまして、今後については

抜本的に変更されることがあり得ることをご承知おき下さい。 

LIFE について、どのように進んでいくのかを知

りたいです。 

「やりたいこと」をテーマに、３年間かけて探究活動を行う時間です。

校内の活動だけではなく、実際に校外に出て実地調査やインタビュ

ーなど様々な活動を通して探究活動を深めています。また、各学年

で次のような目的に向かって取り組んでいます。 

１年生は、「やりたいこと」に取り組み、達成感を感じることを目的に

取り組んでいます。 

２年生は、「やりたいこと」に取り組み、自己実現を目指すことを目的

に取り組んでいます。 

３年生は、「自己実現」と「共生」を目指した粘り強い挑戦（表現）を

目的に取り組んでいます。 

１年間の終わりには LIFE発表会を開き、一年間の探究の成果を発

表しています。 

校舎に入るまでの通路で工事をしている様子

でしたが、いつ頃までやっているのか、どんな内

容の工事なのか少し気になりました。 

工事につきましては、「西御門川水路改修に伴う発掘調査」となって

います。工事の終わりは作業の進捗具合、今後新たなものが発見さ

れたりした場合は続きます。従って未定となっています。 

1.海外から願書を出す際は、その国の郵便局

の EMS を使って良いのでしょうか？レターパッ

クと同じシステムです。 

2. 2月26日の入学手続きの際の制服採寸な

どは、その日ではないと出来ないのでしょうか？ 

１．構いません。 

 

２．業者の方々がこの日に来ます。この日に来校できない場合には、

後日直接業者の方とやり取りをして頂くことになります。 

委員会について アワード委員の活動内容を教

えて下さい 

 

本校ではアワード精神というものを大切にしています。 

アワード精神とは、「自分を見つめ、仲間を見つめ、お互いを丸ごと

認め合って、きずなを深めていく」というものです。 

この実現を目指して、アワード委員は様々なアワード活動を行ってい

ます。例えば、行事が終わった後の他学年との交流を通したアワード

活動の中心となるのがアワード委員です。 

不登校児童へのサポート体制もあるとのお話

でしたが、現在不登校児が受験するのは厳し

いですか？ 

受検条件については入試要項の条件を満たしていれば受検ができ

ます。当日の筆記試験、面接、提出していただいた資料をもって総合

的に判断します。 

以上 


